

学校だより 武庫北の幸

~振り返りの1か月に~

先日の音楽会には、多数ご来校いただきありがとうございました。

子ども達の思いが込もったハーモニーを楽しんでいただけたでしょうか。

1つの行事が終わっていく度に、いや、日々子ども達は少しづつ成長しています。

2学期の初め、学校だよりにこう書きました。



「この長い2学期、自分の周りには家族や友達がいつもいてくれることに感謝しながら、色々なことができるに幸せを感じながら、体育大会や音楽会などの行事に仲間と協力しながら向き合ってもらいたいと思います。また、平和な学校生活を送るためにも、一人一人が相手の考えに寄り添い、思いやりの心をもった言動を心がけてもらいたいと思います。」

2学期の生活を振り返ってみて、どうだったでしょうか。



10月末に5年生は、1週間、自然学校に行きました。

学校に戻ってきてからの振り返りに書かれています。

『私たちは、自然学校に行っていた五日間、たくさんの色々な「我慢」をしました。○○さんが一番我慢したことは、「ゲーム」でした。「正直、ママよりゲームかな」と言っていました。次に△△さんが一番我慢したことは、「ママに会うこと」でした。「ママがいなくて悲しかった～」と言っていました。私も、一番我慢したことが、「家族に会うこと」だったので、△△さんの気持ちがとてもよくわかりました。』

『自然学校を通して、みんなは、みちがえるほど成長し、大変化しました。』

その一つは「声かけ」です。自然学校に行く前から「声かけ」はできていましたが、さらにパワーアップした声かけが自然学校を通してできるようになりました。

行く前の「声かけ」は、「早くして!」「静かにして!」などの強い口調でした。ですが、今は「大丈夫?」「手伝おうか?」という「相手を思う声かけ」ができるようになりました。このような「相手を思う声かけ」ができるようになり、みんなの仲がより深まったように感じました。自然学校を通して、お互いに支え合い、一步踏み出す力がついたように感じます。』

自分の周りには家族や友達がいてくれることに感謝し、思いやりの心をもった言動を心がける。5年生は、自然学校を通して学び、成長した一つだと思います。

それぞれの学年、いろいろな活動を体験してきたこの2学期。それぞれの学年・クラスで学び、成長したことしきりと振り返り、3学期に繋げてほしいと思います。

(校長 上村 知一郎)

学校通信 12月号 令和7年11月28日
(学校教育目標) 心豊かで自主性のある子

12月

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
朝礼 月6		環境体験学習(3年) 出前授業(6年) 放課後学習(最終)		あまっ子ステップアップ調査 (1~6年) 常陽中ウエルカム授業(6年) みなと引き落とし日		
人権週間				→		
8	9	10	11	12	13	14
クラブ活動		校外学習(1・2年) キッズプラザ大阪	校内研究授業 3年2組以外 13:15下校	校外児童会 14:00~14:20ごろ 順次集団下校		
15	16	17	18	19	20	21
月6				給食終了 13:15下校		
22	23	24	25	26	27	28
12:20下校	12:20下校	12:20下校	終業式 大掃除 12:00下校	冬季休業日 ~1/7(水)		
29	30	31				→
冬季休業日 ~1/7(水)						

1月の行事予定

8日(木) 始業式 12:00下校

13日(火) 給食開始

16日(金) 学校公開

21日(水) 劇団四季(6年)

9日(金) 12:20下校

14日(水) ~16日(金) 校内書き初め展

19日(月) ~23日(金) 給食週間

☆あまっ子ステップアップ調査について☆

12月5日(金)に、全市内小学校の学力・生活実態調査が実施されます。内容は国語と算数、そして生活実態調査です。日頃クラスで実施しているテストとは違って、より思考力が必要な問題があったり、問題用紙が冊子のようになっています。また、後日調査結果を持ち帰りますので、家庭でも学習理解の様子や学習環境などに関して話し合っていただければと思います。ぜひ、効果的な活用をお願いします。

☆体調管理について☆

インフルエンザ等の感染症が、市内各小中学校で流行しています。十分な睡眠や栄養のある食事、暖かい服装を心かけ、体調を整えられるようご家庭での協力をお願いします。

☆校内人権週間について☆

毎年12月4日~10日は人権週間です。本校では12月1日~5日を人権週間としています。

「人権」とは、一人一人が生まれたときからもっている「自分らしく生きる権利」のことです。自分も友だちも一人ひとりが違う、かけがえのない存在であることをあらためて考える1週間です。本校では、人権週間の取組の一つとして、友だちのよさを発見し合い、広め合うために「友だちのいいところ」をカードに書いて本人に渡します。そのカードを根拠として、「自分のいいところ」をまとめています。そして、各クラスの教室や廊下に掲示します。

☆給食用エプロンの個人所有について☆

先日、お手紙にてお知らせいたしましたように、来年度4月より給食用エプロン、給食帽子、給食袋を個人所有に切り替えることといたします。つきましては、各ご家庭でご準備いただきますようよろしくお願いいたします。

令和8年4月より完全移行(令和8年1月から切り替え期間として、個人所有も使用可とします。)

なお、小学校生活が残り1年間となる現5年生については、数に限りはあります、旧エプロンの貸出対応をいたします。貸出を希望される方は、担任までご相談ください。